

¡Feliz cumpleaños! Tal vez ayer, hoy o dentro de una semana es tu cumpleaños y no te pueda felicitar mucha gente. Pues aquí estoy yo, no te cantaré porque lo hago bastante mal. Pero si que puedo enviarte mi regalo en forma de deseos. Deseo que te recuperes pronto y que tu alegría perdure ahora y muchos años más.

Tal vez hayas escuchado que ahora la harina y la levadura son el nuevo papel del WC, se ve que todos llevamos a un/a paradero/a frustrado/a en el interior. La gente está como loca haciendo pan, dulces y tartas. Hablando de tartas, aquí tienes la tuya, como no sabía cuál era tu favorita, pues te he hecho la mia, lleva fresas y nata. Y como tampoco sé cuantos años cumples, simplemente he puesto una vela.



Ahora el trabajo es todo tuyo, tienes que coger muchas fuerzas para soplar y pedir un deseo. El otro día lei un libro, donde se hablaba de la importancia de soplar y lo poco que soplamos. Que todo lo que deseamos cuando soplamos siempre se cumple. Si tú no puedes, que te ayuden, cuanta más gente sopla más deseos se cumplirán. No olvides compartirlo.

Espero que tus deseos se hagan realidad. Cuidate